

Dans l'intérêt même du monument dont vous avez pris généreusement la défense, j'ai cru devoir rectifier ce qui m'a paru inexact dans quelques-unes de vos appréciations, et combattre ce qui ne pouvait se réaliser, en fait de restauration, qu'aux dépens de sa belle architecture et de ses vieux souvenirs.

Mais tout en regrettant, Monsieur, de ne pas me trouver avec vous en conformité d'opinion sur certaines questions archéologiques, je ne puis que rendre justice à l'esprit judicieux d'observation qui se révèle dans l'ensemble de votre intéressant article en faveur du plus important édifice de notre cité, si digne, d'ailleurs, à tous égards, de l'attention des savants et de la prédilection des artistes.

Veillez agréer, Monsieur, l'assurance de ma parfaite considération.

CHARLES VAYS.

